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ATA DA TRIGÉSIMA REUNIÃO ORDINÁRIA DA TERCEIRA SESSÃO 

LEGISLATIVA DA TRIGÉSIMA QUARTA LEGISLATURA DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE CARANDAÍ, REALIZADA EM DEZOITO DE SETEMBRO DE DOIS 

MIL E VINTE E TRÊS. 

 

Aos dezoito dias do mês de setembro de dois e vinte e três, às dezenove horas e 

quinze minutos, a Câmara Municipal de Carandaí reuniu-se ordinariamente, presidida pelo 

Vereador Valério Domingos de Sousa e secretariada pelo Vereador Éder Damasceno Silva. O 

Presidente convidou a todos para a execução do Hino Nacional. Na chamada inicial, feita pelo 

Secretário, constatou-se a presença de todos os Vereadores. Havendo número regimental, o 

Presidente declarou aberta a sessão e passou a palavra ao Secretário para a leitura da ata da 19ª 

Reunião Ordinária. Em única discussão e votação, a ata foi aprovada por unanimidade. O 

Presidente solicitou ao Secretário que procedesse a leitura do expediente do dia. PRIMEIRA 

PARTE DA REUNIÃO – CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS: Convite da AMALPA, 

ECOTRES, CODAP e CISAP para assembleia conjunta dia 29/09/2023. Ofício 389/2023, do 

Gabinete do Prefeito, apresentando o Projeto de Lei 2397/2023 – Dispõe sobre alteração da Lei 

Municipal 2554/2023 e contém outras providências. Requerimento 171/2023, da Comissão de 

Serviços. Requerimento 172/2023, da Comissão de Finanças. Requerimento 173/2023, do 

Vereador Éder. Requerimento 174/2023, do Vereador José Vicente. Representação 58/2023, do 

Vereador Marcos Felipe. Representação 59/2023, do Vereador Valério. Indicação 151/2023, do 

Vereador Marcos Felipe. Indicação 158/2023, do Vereador Marcos Felipe. Indicação 159/2023, 

do Vereador Marcos Felipe. Indicação 160/2023, do Vereador Luiz Antônio. Indicação 

161/2023, do Vereador Marcos Felipe. Indicação 162/2023, do Vereador Éder. Indicação 

163/2023, do Vereador Éder. Moção de Apoio 12/2023, de todos os Vereadores. Relatório da 

Comissão de Serviços. DESPACHO DAS CORRESPONDÊNCIAS: O Presidente colocou à 

disposição dos Vereadores todas as correspondências recebidas, informando que estariam na 

Secretaria. Encaminhou o Projeto de Lei 2397/2023 à Comissão de Legislação, Justiça e Redação. 

SEGUNDA PARTE DA REUNIÃO: DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DOS PROJETOS E 

PROPOSIÇÕES: O Secretário procedeu a leitura do parecer de redação final da Comissão de 

Legislação, Justiça e Redação ao Projeto de Lei 695/2023 – Dispõe sobre o protocolo de 

prevenção e combate à violência e assédio sexual nos espaços públicos e espaços de lazer do 

Município de Carandaí/MG. Em terceira discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. O 

Secretário procedeu a leitura do parecer de redação final da Comissão de Legislação, Justiça e 

Redação ao Projeto de Lei 2385/2023 – Dispõe sobre a defesa, controle e proteção dos cães e 

gatos no município de Carandaí e contém outras providências. Em terceira discussão e votação, 

foi aprovado por unanimidade. O Secretário procedeu a leitura dos pareceres das Comissões de 

Legislação, Justiça e Redação e de Educação, Cultura, Esportes, Lazer, Turismo e Juventude pela 

aprovação do Projeto de Lei 687/2023 - Dispõe sobre a utilização de Espaços de Escolas 
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Municipais por Associações, Entidades não Governamentais, Igrejas e Outras Entidades sem Fins 

Lucrativos. Em primeira e segunda discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. O 

Secretário procedeu a leitura dos pareceres das Comissões de Legislação, Justiça e Redação e de 

Saúde, Saneamento e Meio Ambiente pela aprovação do Projeto de Lei 689/2023 – Dispõe sobre 

a obrigatoriedade do Hospital Municipal Sant’Ana de Carandaí, Unidade Básicas de Saúde, 

Demais Unidades de Saúde e Ambulatórios do Município de Carandaí, de afixar em lugar visível 

e acessível ao público a lista dos médicos plantonistas e dos responsáveis pelo plantão. Em 

primeira e segunda discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. O Secretário procedeu a 

leitura dos pareceres das Comissões de Legislação, Justiça e Redação e de Educação, Cultura, 

Esportes, Lazer, Turismo e Juventude pela aprovação do Projeto de Lei 696/2023 – Dispõe sobre 

a instituição do Dia do Congadeiro e Reinado, em âmbito Municipal. Em primeira e segunda 

discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. O Vereador Éder solicitou a retirada de 

tramitação a Emenda Supressiva 1 ao Projeto de Lei 2379/2023 - Altera dispositivos da Lei 

2355/2023, que institui o plano de cargos e vencimentos dos servidores, dispõe sobre a 

organização administrativa da Autarquia Hospital Municipal Sant’Ana de Carandaí e contém 

outras providências, sendo o pedido deferido pelo Presidente.  O Vereador Éder solicitou vista ao 

Projeto de Lei 2379/2023 - Altera dispositivos da Lei 2355/2023, que institui o plano de cargos 

e vencimentos dos servidores, dispõe sobre a organização administrativa da Autarquia Hospital 

Municipal Sant’Ana de Carandaí e contém outras providências, sendo o pedido deferido pelo 

Presidente. Requerimento 171/2023, da Comissão de Serviços, Obras Municipais e 

Mobilidade Urbana, solicitando ao Poder Executivo a convocação do servidor Caique Florentino 

de Souza, para prestar esclarecimentos na Câmara dia 21/09/2023. Em única discussão e votação, 

foi aprovado por unanimidade. O Vereador Felipe Costa solicitou uso da palavra para falar de 

assunto urgente, onde falou sobre uma campanha de arrecadação de fundos para o tratamento de 

saúde de um paciente carandaiense, visto que não conseguiu atendimento na Secretaria de Saúde 

do Município. A Vereadora Virgínia informou o Hospital Sant’Ana recebeu emenda parlamentar 

na ordem de R$100.000,00 (cem mil reais) dos Deputados Padre João e Leleco, para custeio da 

saúde. Requerimento 172/2023, da Comissão de Finanças, Orçamento e Tomada de Contas, 

solicitando ao Poder Executivo informações para instrução do Projeto de Lei 2394/2023. Em única 

discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. Requerimento 173/2023, do Vereador Éder, 

solicitando ao Poder Executivo informações sobre serviços executados na Rua José Mendonça, no 

distrito Pedra do Sino. Em única discussão e votação, foi aprovado por unanimidade.  

Requerimento 174/2023, do Vereador José Vicente, solicitando ao Poder Executivo 

informações sobre o Requerimento 49/2022. Em única discussão e votação, foi aprovado por 

unanimidade. Representação 58/2023, do Vereador Marcos Felipe, solicitando à Caixa 

Econômica Federal informações convênio da Prefeitura Municipal. Em única discussão e votação, 

foi aprovada por unanimidade. Representação 59/2023, do Vereador Valério, solicitando à MRS 

Logística a extensão do Projeto Semear Esportes. Em única discussão e votação, foi aprovada por 
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unanimidade. Indicação 151/2023, do Vereador Marcos Felipe, apresentando Anteprojeto de 

Resolução à Mesa Diretora. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. 

Indicação 158/2023, do Vereador Marcos Felipe, apontando ao Poder Executivo a necessidade 

de retirada de terra em estrada no distrito Hermilo Alves. Em única discussão e votação, foi 

aprovada por unanimidade. O Vereador Marcos Felipe solicitou a retirada de tramitação da 

Indicação 159/2023, onde apontava ao Poder Executivo a necessidade de aterramento de lote no 

Bairro Crespo, sendo o pedido deferido pelo Presidente. Indicação 160/2023, do Vereador Luiz 

Antônio, apontando ao Poder Executivo a necessidade de troca e manutenção de luminárias em 

poste no distrito Pedra do Sino. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. 

Indicação 161/2023, do Vereador Marcos Felipe, apontando ao Poder Executivo a necessidade 

construção de quebra-molas no Córrego de Herculano. Em única discussão e votação, foi aprovada 

por unanimidade. Indicação 162/2023, do Vereador Éder, apontando ao Poder Executivo a 

necessidade de melhorias em ruas do distrito Hermilo Alves. Em única discussão e votação, foi 

aprovada por unanimidade. Indicação 163/2023, do Vereador Éder, apontando ao Poder 

Executivo a necessidade de poda de árvores na comunidade do Campestre. Em única discussão e 

votação, foi aprovada por unanimidade. Moção de Apoio 12/2023, de todos os Vereadores, a ser 

encaminhada ao Senado Federal e Câmara dos Deputados. Em única discussão e votação, foi 

aprovada por unanimidade. Relatório da Comissão de Serviços, Obras Municipais e 

Mobilidade Urbana, sobre denúncia do Vereador José Vicente na 29ª Reunião Ordinária. Em 

única discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. Não havendo Vereador inscrito na 

Palavra Livre o Presidente passou à TERCEIRA PARTE DA REUNIÃO, afirmando que a 

Ordem do Dia seria afixada no quadro de publicidade e solicitou ao Secretário que procedesse a 

chamada final, constatou-se a presença de todos os Vereadores. O Presidente declarou encerrada 

a reunião às vinte e uma horas e cinquenta minutos. O conteúdo integral desta reunião encontra-

se gravado e arquivado eletronicamente. Eu, Vereador Éder Damasceno Silva, Secretário, solicitei 

a lavratura da presente ata que, após aprovada, segue assinada pelos integrantes da Mesa Diretora. 

 

Plenário “Vereador Francisco Eustáquio Teixeira”, 18 de setembro de 2023.

 

VALÉRIO DOMINGOS DE SOUSA 

– Presidente – 

 

 

ISRAEL LUIZ BAÊTA ALVES DE SOUZA 

– Vice-Presidente – 

 

 

ÉDER DAMASCENO SILVA  

– Secretário – 


